

# 磐梯山・2



御館中学校 2年1組 学級通信

No.14

令和6年7月5日(金) 発行

文責: 中澤 幸子

## 2回目の学習旅行・in仙台

『来年は班別自主研修がメインになるんだよ』と聞いてからあっという間の1年でした。今年も仙台の街は、私たちを優しく迎えてくれました。班の人数はどうしようかなとずいぶん考えましたが、話し合いのしやすい人数である3人にし、何度も下調べを重ねて本番を迎えました。『百聞は一見に如かず』と言いますが、聞くと見るとは大違いで実際に歩き、触れ、口にして初めてわかることがありました。

地図は持っていても、いざとなると方向がまったく分かりません。バス停の場所も地下鉄の入り口も、ようやく探して乗ることができました。予定していたランチではなかったけど、汗を流しながら友達と一緒に食べたものはとてもおいしく感じました。経験は積み重ねることで生きてきます。誰だって最初からできたわけではありません。この日

の経験は、お金で買うことができない貴重なものです。良かったことと反省するべきところをしっかり分けて、来年の修学旅行に向かいましょう。私が一番心配していたのは、集合時間です。買い物に夢中になって、時間に間に合わないグループが出てくるんじゃなかと不安でした。しかしここがみんなの素晴らしいところ。買い物をあきらめてでも集合時間には5班全部が間に合いました。120点の締めくくりでした。

中学校生活最大のイベントである修学旅行まであと9ヶ月です。待ち遠しいけど、学習旅行以上にしっかり準備をしなければ、中身のない3日間になってしまいます。仙台で学んだことよりもっと多くのことを、首都・東京で学んできましょう。新幹線『やまびこ号』が、みんなを待っています！

### <楽しかった学習旅行> F・Mさん

私が学習旅行で楽しかったことは、2つあります。1つ目はこけしの絵付け体験です。難しくてあまり上手く描けなかったけど、楽しかったです。2つ目は地下鉄に乗ったことです。勢いがすごく、速くてとても気持ち良かったし、初めて乗ったので嬉しかったです。みんなと一緒に最高の思い出が作されました。

### <楽しかった学習旅行> M・Kさん

学習旅行で私が楽しかったことは、班別の体験活動です。私たちの班は、エビ天のサンプルを作る体験に行きました。結構リアルにできたので良かったです。帰りのバスの中で観たDVD『ウィッシュ』がとても感動しました。



<1,3班・こけし班>



<2班・キャンドル班>



<4班・エビ天班>



<5班・アクセサリー班>



<仙台と言えば牛タン> <いやいや、すんだ餅ですよ>



<ハイテクな地下鉄>



<みんな無事に到着！>

月日	8日(月)	9日(火)	10日(水)	11日(木)	12日(金)
予定	B6・奉仕委員会 18:30下校	A6 18:30下校	B5・歌舞伎学習 18:30下校	B6・部休日 15:30下校	B5・部休日 14:40下校